

Beschluss

des Stadtrates

gefasst in öffentlicher Sitzung

Resolution für Demokratie, Toleranz und Menschenwürde

Die Stadt Kaufbeuren schließt sich der Resolution des Deutschen Städtetages für Demokratie, Toleranz und Menschenwürde vom 14.11.2019 mit der Maßgabe an, dass Extremismus jeglicher Ausrichtung verurteilt wird und bekämpft werden muss. Sie setzt damit ein klares Bekenntnis für die demokratischen Grundwerte.

Jastimmen: 37

Neinstimmen: 0

Anwesend: 37

Originalbeschluss an Abtl. 500

Kaufbeuren, 17.12.2019

Stefan Bosse
Oberbürgermeister